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Betreff: Fußball im Bezirk 

Nach Gesprächen zwischen dem Berliner Fußballverband und den Sportämtern gab der Ber-
liner Fußballverband bekannt, dass er in dieser Saison eine einfache Runde ohne Rückspiele 
durchführen lässt. So kommt es zum Beispiel dazu, dass im Jugendbereich die Teams unge-
fähr nur alle 3 Wochen ein Pflichtspiel bestreiten. 

Zeitgleich wurden am Wochenende in Köpenick bereits 4500 Zuschauer bei einem Testspiel 
zugelassen. 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Ist es für das Bezirksamt sinnvoll, die angesprochenen Umstände und die daraus unter-
schiedliche Bewertung von Profisport und Breitensport so vorzunehmen? 

2. Gibt es bereits Überlegungen, mittels Hygienekonzepten auch für das Stadion im 
Jahnsportpark, das eine ähnliche Kapazität wie das Stadion in Köpenick aufweist, mehr 
als 1000 Zuschauer zuzulassen? 

3. Womit begründet sich die Anordnung, dass pro Spielfeld nur 3 Spiele am Tag zulässig 
sind? 

4. Wie hoch war die prozentuale Auslastung der ungedeckten Sportflächen im Bezirk am 
vergangenen Wochenende, bemessen von 8-18 Uhr? 
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5. Gab es Überlegungen, auch ohne Kabinennutzung den normalen Spielplan zuzulassen, 
bspw. mittels Pavillons o.ä.? 

6. Gab es Überlegungen oder Vorschläge an die Senatsverwaltung, wenigstens für die Leis-
tungsteams (erste Mannschaften der Jahrgänge) bei der Jugend einen normalen Spiel-
plan zuzulassen, um im Vergleich mit den anderen Bundesländern keinen Entwicklungs-
nachteil zu haben? 

7. Wäre dies aus bezirklicher Sicht möglich, wenn man auf eine Kabinennutzung verzichtet 
und den Nutzungszeitraum von 8-18 Uhr komplett ausnutzt? 

8. Plant das Bezirksamt eine Unterstützung der Vereine, die weiterhin auf Beiträge ange-
wiesen sind, aber nur ein eingeschränktes Angebot machen können? Wenn ja, wie 
könnte diese Unterstützung aussehen? 

9. Sind dem Bezirksamt Fälle bekannt, wo es zu Ansteckungen mit COVID-19 bei sportli-
cher Betätigung auf ungedeckten Sportflächen kam? 

Antwort 

Eine Beantwortung aus meinem Fachbereich Schule und Sport zum Termin am 21.09.2020 
ist krankheits- und urlaubsbedingt derzeit nicht möglich. Es wird daher um eine Terminver-
längerung bis zum 05.10.2020 gebeten. 

Dr. Torsten Kühne 
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